

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Kinderbetreuung in Frauenhäusern unzureichend

Magdeburg, 23.08.2016, 09:25 Uhr

GDN - In Sachsen-Anhalt ist die Versorgung für Frauen in Not ungenügend. So gibt es in nur zwei von insgesamt 20 Frauenhäusern eine spezielle Betreuung für Kinder von Frauen, die in ihrer Beziehung Gewalt erlebt haben.

Das berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" (Dienstausgabe). "Die Situation der Kinderbetreuung in den Frauenhäusern in Sachsen-Anhalt ist seit rund 15 Jahren ungeklärt. Das ist ein unhaltbarer Zustand", sagte Eva von Angern, rechtspolitische Sprecherin der Linken-Fraktion und Vorsitzende des Landesfrauenrates. Die Linke fordert nun für jedes Frauenhaus in Sachsen-Anhalt eine professionelle Betreuung der Kinder.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-76963/sachsen-anhalt-kinderbetreuung-in-frauenhaeusern-unzureichend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com